



## INE discutió presupuesto de elecciones 2025 en Comisión de diputados

CIUDAD DE MÉXICO (VIRIDIANA HERNÁNDEZ).- En la rebatiga por el presupuesto, el INE llegó a la **Cámara de Diputados** estirando la mano para que le den 13 mil millones de pesos para la famosa elección de juzgadores. Como si fuera un dinero que trajeran en su bolsa, los diputados del bloque oficialista se ofendieron y al final los políticos que enarbolan cualquier causa, decidieron cómo se reparte un dinero por el que ellos no trabajaron.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1yjOH6rQRchh2SaO2?e=ClizkO](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1yjOH6rQRchh2SaO2?e=ClizkO)